

2014年4月1日

## 2014年度 入社式の実施について

トヨタ車体株式会社（本社：愛知県刈谷市 取締役社長：網岡卓二）は、4月1日（火）午前10時30分からトヨタ車体健保会館ホールにおいて入社式を行いました。

入社式には新入社員82名（事務職8名、技術職32名、技能職42名）と、社長の網岡卓二をはじめ、役員、労働組合代表など関係者約170名が出席しました。

入社式での社長あいさつ（要旨）は以下のとおりです。

### 【社長あいさつ（要旨）】

今日からトヨタ車体の一員となった皆さんに会社生活で心がけてほしいことを二つお伝えします。

一つ目は、「夢を持とう」ということです。会社にも将来に向けた夢があるように若い皆さんも将来に向けた夢を持って一歩ずつ前進してください。会社生活の中で、大きな壁に直面したり、迷いが生じた時も、夢をかなえるという気持ちがあれば、どんな困難でも挑戦し、乗り越えていくことができるはずです。

二つ目は、「人と人との絆を大切にしてほしい」ということです。これから30年から40年もの会社生活の中で様々な人に出逢います。自らが掲げた高い目標を一人の力で出来ないときは、仲間を信じ、互いに切磋琢磨し、チームワークを発揮して新たな道を切り拓いていってほしいと思います。

当社は、完成車両メーカーとしてグローバルに飛躍していく重要な時期にあります。皆さんの若い力、世界に羽ばたく意志と勇気に大いに期待しています。全員で、時代を先取りした世界に愛される”いいクルマづくり”をしていきましょう。